



Ronald Mayer von der FDP ist jüngster Landratskandidat in Nordrhein-Westfalen. Der WDR stellt Ronald Mayer am Sonntag in der Sendung Westpol vor.

# Ronald Mayer morgen im WDR-Fernsehen

Portrait des jungen FDP-Politikers morgen Abend im Westpol

**Südkreis. Zum jüngsten Landratskandidaten in Nordrhein-Westfalen hat die FDP Ronald Mayer mit überwältigender Mehrheit gewählt. Und nach dem Wahlerfolg der hessischen Freidemokraten interessierte sich nun auch der WDR für Mayer.**

Am Freitagabend gab es anlässlich des FDP-Neujahrsempfangs im Haus Friedrichsbad Dreharbeiten über den Durchstarter. Sie werden morgen

Abend um 18.30 Uhr in der Sendung Westpol gezeigt.

Landrat ist das höchste politische Amt im Ennepe-Ruhr-Kreis. Fühlt sich der 28-jährige Rechtsanwalt dieser Verantwortung gewachsen? „Es wäre schon eine Herausforderung, Verwaltungschef zu werden“, gibt sich Mayer selbstbewusst.

Vorrangige Aufgabe sei es, den Kreis konsequent auf Entschuldungskurs zu bringen. Unter dem Motte „Ennepe-Ruhr kann mehr“ möchte der Freidemokrat zudem für liberalen

Inhalte werben. Dazu gehören neben der Finanzpolitik die Schwerpunkte Tourismus und Wirtschaftsförderung. Welche Chancen er hat gegen Amtsinhaber Dr. Arnim Brux, die CDU-Kandidatin Annette Fischer und vermutlich Jörg Obereinet, von den Grünen, dazu mag sich Ronald Mayer noch nicht äußern. „Mir macht Politik einfach Spaß und ich betreibe sie von ganzem Herzen“, gesteht er. Finanziellen Nutzen zieht er aus seiner ehrenamtlichen Tätigkeit nicht. Alle Einnahmen werden gespendet.